



FAIRWAY
LUXURY REAL ESTATE

3 Pièces

53 m²

Réf. 85268672

650 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Fairway Luxury Real Estate vous propose cet appartement de 53 m² situé au 5^{ème} étage par ascenseur d'un bel immeuble ancien situé au pied du métro Sablons, au calme absolu et à proximité du marché de Neuilly et de tous les commerces. Exposé ouest, cet appartement dispose d'un plan parfait avec une entrée desservant un vaste séjour avec deux grandes fenêtres avec cuisine américaine de 29 m², une chambre de 12 m², une salle de bains de 5,18 m², un cabinet de toilette indépendant et un débarras. Un gardien s'occupe de la copropriété. Pas de cave.

Fairway Luxury Real Estate offers you this 53 m² apartment located on the 5th floor with elevator of a beautiful historic building, situated right next to the Sablons metro station. The apartment is in a peaceful setting, close to the Neuilly market and all shops. Facing west, this apartment features a perfect layout with an entrance leading to a spacious living room with two large windows and an open-plan kitchen of 29 m², a 12 m² bedroom, a 5.18 m² bathroom, a separate toilet, and a storage room. A concierge manages the building.

FAIRWAY LUXURY REAL ESTATE

47, boulevard de Courcelles - 75008 PARIS 8^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

